

## **Contratar talento especializado en relación a la implementación de la realidad aumentada (RA) en el aprendizaje de los alumnos de Ingeniería en Logística del ITSOEH**

La incorporación de profesionales altamente capacitados y expertos en áreas específicas es un elemento clave para el éxito de cualquier iniciativa tecnológica y educativa, y en el caso de la implementación de la realidad aumentada en el aprendizaje de Ingeniería en Logística en el ITSOEH, este principio cobra aún más relevancia.

La RA es una tecnología emergente que requiere conocimientos técnicos avanzados en desarrollo de software, modelado 3D, interacción humano-computadora y diseño de experiencias de usuario. Por ello, contar con desarrolladores especializados en RA garantiza que las aplicaciones y herramientas que se diseñen sean funcionales, estables y efectivas para el entorno educativo. Además, la integración de expertos en logística y pedagogía permite que la tecnología se adapte de manera precisa a las necesidades específicas de los contenidos curriculares y los objetivos de aprendizaje del programa.

Contratar talento especializado no solo aporta conocimientos técnicos, sino también experiencia práctica para anticipar y resolver problemas complejos que pueden surgir durante el desarrollo y la implementación del proyecto. Esto asegura que los desafíos tecnológicos y educativos sean abordados con soluciones innovadoras, eficaces y alineadas con las mejores prácticas internacionales.

Por otro lado, la presencia de profesionales con experiencia en la intersección entre tecnología y educación promueve una colaboración multidisciplinaria que enriquece el proyecto, permitiendo una integración fluida entre la RA y las metodologías de enseñanza-aprendizaje. Esto mejora significativamente la calidad educativa, ya que la tecnología no se usa como un fin en sí misma, sino como una herramienta estratégica para facilitar la comprensión, la retención y la aplicación práctica de conceptos complejos en logística.

Finalmente, contar con un equipo de talento especializado contribuye a consolidar la imagen del ITSOEH como una institución innovadora, comprometida con la formación de profesionales preparados para los retos actuales del sector logístico. Esto no solo beneficia a los estudiantes en su desarrollo profesional, sino que también posiciona a la universidad en un lugar de vanguardia, atrayendo mayor interés académico y posibles alianzas con la industria y el sector tecnológico.